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１月の行事予定

あいのりタクシー利用状況
　　＜令和５年１１月＞

１２月に行われた会議

１月のサロン展示

書　道　・　はがき絵

≪１２月の展示作品≫

２１日　区会長会
２８日　地区協議会

『辛夷の花』 葉室 麟

豊前小竹藩の志桜里と隣家の藩士

半五郎との恋は、藩政を巡る争いに

巻き込まれていく。辛夷の花で心を

通わせるも、その行く末は・・・。

『いつか陽のあたる場所で』

『すれ違う背中を』 乃南 アサ

前科持ちの芭子と綾香。出所後、過

去を隠して谷中で暮らす2人の緊張

の日々と友情を描く。NHKでドラマ化

されましたが（2014年）、続編ともに2

冊揃っていますので、この機会に読

んでみては。

～強く生きる女性たち～

『どんど焼き』　開催のお知らせ　

ぜんざいの振る舞いもあります。

正月飾りや縁起物を燃やして、皆さんで一年の
無病息災を願いましょう。

１月７日（日）　９：００　点火
美奈宜の杜コミュニティセンター中央広場

詳細は、別途ご案内

をご覧ください。

1日平均利用者数１６.９人（前年１３.８人）

　令和５年度累計見込み　４，９６２人

　　　　（昨年度累計　 ４,０７９人）

１２月２９日（金）～１月３日（水）

年末年始事務局はお休みです。

〇子育てサロン「どんぐり」はお休みです

　　７日（日）どんど焼き　９：００～
　１５日（月）資源ごみ回収

　１５日（月）さくらの会

　１６日（火）楽食
　２８日（日）古紙回収

令和６年　明けましておめでとうございます
コミュニティ協議会　会長　坂井 秀敏

　昨年は、コロナ禍が収束に向かい、４年振りの夏祭り開催など従来の
住民活動を再開することができました。皆さまのご協力に感謝いたします。

今後は、この３年間の貴重な経験を生かしながら“向こう三軒両どなり”の助け合い

を強め、安心・安全のまちづくりを進めていきます。ご支援をよろしくお願いいたします。

　再来年の令和８年は、美奈宜の杜が開設されて３０年目になります。
移住者同士が住むこの街を、より良い街にしてまいりましょう。

『福祉もちつき』 開催　１２月１７日（日）

準備から片付けまで、社会福祉協議会の皆さんありがとうございました。　昨年は、「夏祭り」を通常開催する
ことができ、「文化祭」だけでなく
「福祉餅つき」まで行うことができ
ました。数年振りという行事も多く
住民組織の中でも初めて携わる方
も多く、手探りな面もありました。
何より住民の皆さまの笑顔のため
コミュニティ協議会、事務局共々
邁進してまいります。

本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

　当日は冷え込みが厳しく、雪が舞う
寒い日となり、朝８時３０分からつき始め
ましたが、住民の皆さんが集まるかどうか
が心配でした。
　途中、雪が止んで陽が差す時間もあり、
大勢の方が参加され、子どもから大人まで
もちつきを楽しんでいる姿が見られました。
　「楽食」や「さくらの会」のメンバーなどボラン
ティアの方々に丸めてもらったもちは、1パック
６個入りで約１５０パックを予約販売し、つきたての
もちは、準備してもらったあんこ、きな粉、大根おろし
などバイキング方式で振る舞われました。
つきたてのもちの柔らかさと、美味しさは格別で、
皆さん、たくさん召し上がっていました。



トレッキングクラブ　１２月７日（木）

波佐見・三川内の焼き物の郷を歩くバス旅

　年に一度、一般参加者を募って行なうトレッキングクラブのバス旅。
今回は、長崎県の山間いの陶郷を歩きました。

　最初に訪れたのは波佐見町の中尾山。

復元中の登窯跡は、世界第２位の規模だとか。

　三川内では初めに美術館を見学し、御用窯の
歴史を持つその繊細な技巧に驚かされ、その後
三川内山の窯場を散策しました。ハプニングは
ありましたが、４００年という歴史ある焼き物の郷
を充分に堪能した旅となりました。

イルミネーション点灯式がありました １２月１日（金）　
　雨が心配されましたが、午後５時には止んで、子供たちの
カウントダウンにより、コミュニティセンターのイルミネーション

に光が灯されました。集まったみんなには
西ビルより、少し
早めのプレゼントが
渡されました。

認知症セミナー　 １２月１３日（水）１１：００～

街内に施設を有する「星の丘リビング」
（スカイメディカルグループ）主催のセミナー
が開かれました。『８０％の人が知らない
認知症を引き寄せる危険な３つの生活習慣
とは？』と題して講演していただきました。

住民の参加者は２０名程。介護に携わる方

の参加もあり、関心の高いテーマであるため
皆さん真剣に聞き入っていました。

区会より ◆来年度の役員選出が始まります◆

まちづくり協議会より
～明けましておめでとうございます～

まちづくり協議会は昨年２名の新女性委員を選任しました。

この協議会は「まちづくり理念」に基づき、コミ協・区会・社協・西ビルと一緒に、
住民の安心・安全・快適を追求する組織です。
新たなお二人のご意見をいただきながら、健康でより良い暮らしを実現する
ための方策を検討していきたいと考えています。

美奈宜の杜　まちづくり協議会
　　　　　　会長　福元　雄平
　　　　　　書記　前田　健一

※ご紹介が遅くなりましたことお詫びいたします

合わせて、資源ごみ回収ボランティアのお願いにも伺います。
ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

クリスマスコンサートジョイフルクワイヤー
音づくりの会＆

１２月１７日（日）
今年は、4年振りに甘木の教会からジョイフル
クワイヤーの方に参加していただきました。
音づくりの会の軽快なクリスマスソングで始まった
コンサート。ジョイフルクワイヤーの讃美歌では、
ハンドベルにオカリナの音色も加わり、聖なる祈り
の空気に会場は包まれました。

「aonoki」（7丁目）

　お土産クッキー

「ジングルベル」と「きよしこの夜」を
みんなで歌ったりと、後半も楽しく
ひと足早くクリスマスを味わいました。

〇高齢者向けの催しがありました〇

講師：宮崎 健爾 氏

希望者には、「星の丘リビング」の施設内覧会もありました。

珍しいもの、面白いもの、素敵な光景、不思議な発見etc・・・
ありましたらコミ協事務局までお知らせください。（℡２３-９００８）

まちかどニュース 募集中！

スマートフォンで撮影した写真でもOKです。

区役員は輪番制です。各区会長が、入居者順名簿に従い該当者宅を訪問します。
（詳しくは、「美奈宜の杜地区区会会則」付則でご確認ください。）
今年度まで繰り延べ要件に当てはまっていたお宅にも、要件に変更はないか
お尋ねする場合があります。ご了承ください。


